

# Rococo通信 Vol.34

4月になりました。優しい日差し、心地よい風に吹かれて思わずウトウトしてしまいそうな陽気です。

新学期のスタートも、もうすぐ！「何組かな～？」「先生は誰かな～？」と学校のことが気になる児童・生徒も多いのでは？

ココロでも新しい友達が増え、賑やかなスタートを切っています。

みんな仲良く楽しく過ごせるよう、支援していきたいと思ひます。



## ＊ 季節の話題 ＊

### 花見団子

桜の季節になるとピンク・白・緑の3色の花見団子を見かけますね。この団子の色には意味があり、ピンクは春、白は冬(雪)、緑は夏をイメージさせるそうです。

季節のイメージカラーなのに「秋」だけ存在しないのは、「秋ない(飽きない)」にかけたダジャレだという説も。おもしろいですね。

また、「花見回る」誕生のきっかけをもたらしたのは豊臣秀吉だと言われていいます。「醍醐の花見」と呼ばれる宴会で振る舞われたそうです。



## ♪ Rococo のワクワク日記 ♪

### 卒業・進級お祝いパーティーをしました。(3/28)

みんなで過ごした楽しい思い出や、将来の夢、希望を話したり、卒業する生徒に感謝を伝え合い、とても思い出深く楽しい時間となりました。それぞれに、新しい門出を迎える児童・生徒たちの成長をこれからも温かく見守っていききたいと思ひます。



## ♪ Rococo のワクワク日記 ♪

### 4月の壁面



## ＊ Rococo からのお願い ＊

### ● 新型コロナウイルス感染症対策の徹底

健康観察チェックは勿論の事、**マスク着用**での利用をお願い致します。

**次回もお楽しみに!!**

